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      Аннотация

    
        
          В работе поднята проблема производственного травматизма в деревообрабатывающей отрасли,  рассмотрены вопросы организации системы охраны труда, проанализированы причины производственного травматизма, нормативно-правовая база по охране труда, идентифицированы основные опасности на деревообрабатывающем производстве, рассмотрена система управления по охране труда и предложены мероприятия по снижению производственного травматизма, обеспечению безопасных условий труда. Рассмотрены основания и пример оценки эффективности вводимых мероприятий.Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Анализ уровня производственного травматизма и его причин, в том числе на деревообрабатывающем производстве.2. Описание системы охраны труда на деревообрабатывающем предприятии.3. Совершенствование системы охраны труда на деревообрабатывающем предприятии с учётом нововведений в нормативно-правовой базе.
        

        
          The paper raises the problem of occupational injuries in the woodworking industry, discusses the organization of the occupational safety system, analyzes the causes of occupational injuries, the regulatory framework for occupational safety, identifies the main hazards in the woodworking industry, considers the occupational safety management system and suggests measures to reduce occupational injuries, ensure safe working conditions. The grounds and an example of evaluating the effectiveness of the measures introduced are considered.Tasks that were solved during the study:1. Analysis of the level of occupational injuries and its causes, including in the woodworking industry.2. Description of the labor protection system at the woodworking enterprise.3. Improvement of the labor protection system at the woodworking enterprise, taking into account innovations in the regulatory framework.
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